

HUT Bhayangkara ke 78, Kapolsek Liukang Tangaya Pangkep Ikut Serta dalam Aksi Donor Darah

HermanDjide - PANGKEP.KINERJA.CO.ID

Jun 20, 2024 - 15:02



Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun Bhayangkara ke-78, Kapolsek Liukang Tangaya, AKP Nompo SH MH, turut serta dalam aksi donor darah

LIUKANG TANGAYA- Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun Bhayangkara ke-78, Kapolsek Liukang Tangaya, AKP Nompo SH MH, turut serta dalam aksi

donor darah yang diadakan di Mapolres Pangkep, Kamis (20/06/24)

Kegiatan ini merupakan bagian dari serangkaian acara yang diadakan oleh Kepolisian Republik Indonesia untuk memperingati hari jadinya yang ke-78 di Polres Pangkep

Acara donor darah ini mendapat antusiasme yang tinggi dari anggota kepolisian, masyarakat, dan berbagai pihak lainnya. kegiatan donor darah ini merupakan bentuk kepedulian sosial Polri terhadap masyarakat serta sebagai wujud nyata dari tema HUT Bhayangkara tahun ini, yaitu "Polri Presisi, Untuk Negeri, Pemilu Damai Menuju Indonesia Maju".

"Donor darah adalah aksi kemanusiaan yang sangat mulia. Dengan mendonorkan darah, kita dapat membantu menyelamatkan nyawa orang lain yang membutuhkan. Ini adalah salah satu cara kami menunjukkan bahwa Polri selalu hadir untuk masyarakat, tidak hanya dalam menjaga keamanan, tetapi juga dalam kegiatan sosial seperti ini," ujar AKP Nompoo SH MH

Dalam acara ini, terkumpul puluhan kantong darah yang nantinya akan disalurkan ke PMI untuk membantu pasien yang membutuhkan transfusi darah. Tidak hanya itu, kegiatan ini juga diikuti dengan penyuluhan kesehatan oleh tenaga medis dari Rumah Sakit Batara Siang yang memberikan edukasi mengenai pentingnya donor darah dan manfaatnya bagi kesehatan pendonor.

Salah satu warga yang turut serta dalam donor darah ini, Bapak Arifin, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada Polres Pangkep yang telah mengadakan kegiatan positif seperti ini. "Semoga kegiatan seperti ini terus dilaksanakan, karena sangat bermanfaat bagi masyarakat," ujar Arifin.

Dengan berbagai kegiatan yang dilaksanakan dalam rangka HUT Bhayangkara ke-78, Polri berharap dapat semakin mendekatkan diri dengan masyarakat dan terus berkontribusi dalam berbagai aspek kehidupan, demi terwujudnya Indonesia yang lebih maju dan sejahtera. (Herman Djide)